

Hallo, ich bin es, Euer Linus

Heute muss ich mich mal melden. Ich bin ein Langzeitbewohner im Tierheim und es gefällt mir dort im Freilauf sehr gut. Ich lebe in einem Rudel mit anderen älteren Hunden zusammen und wir verstehen uns immer sehr gut. Hier habe ich auch die Sicherheit, die ich brauche. Ein stabiles Umfeld, keine Veränderungen. Hier möchte ich auch bleiben.

Leider wurde ich in letzter Zeit von epileptischen Anfällen geplagt, aber im Tierheim unterstützt man mich sehr gut mit Medikamenten. Und gerade bei dieser Erkrankung ist ein stabiles Umfeld so wichtig. Das möchten meine Menschen mir gern weiterhin geben.

Ich weiß, dass ich bereits Patenhund bin, aber ich kenne die Bedeutung nicht.

Linus ist ein sehr sympathischer Hund, der niemals auffällt, im Gegenteil. Er lebt lieber im Hintergrund, schleicht sich aber gern auch heran, wenn er Leckerlies vermutet. Wir möchten ihm weiterhin ein sorgenfreies Leben gönnen und ihm alle Medikamente, die er benötigt, geben können - auch in dieser schwierigen Zeit.

Dürfen wir Euch um weitere Unterstützung durch eine weitere Patenschaft für Linus bitten? Falls Ihr interessiert seid, wendet Euch bitte an unsere Christiane, die für die Patenschaften zuständig ist, unter chkopacek@gmx.de.

Vielen Dank im Namen von Linus

